

Reprimen protestas en Costa Rica



San José, 12 oct (RHC) Una gran represión desató las fuerzas antimotines, que lanzaron gases lacrimógenos contra cientos de manifestantes frente a Casa Presidencial.

Los protestantes demandaban abolición de los nuevos impuestos y cualquier negociación del Gobierno de Costa Rica con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Vídeos divulgados por las redes sociales muestran el vehículo que transporta a varios dirigentes del Movimiento Rescate Nacional (MRN), entre ellos al máximo de sus representantes, Célimo Guido, el cual fue retenido por antimotines, y se ve cómo golpean los vidrios con sus garrotes.

La multitudinaria marcha, cuya participación fue corregida de cientos de miles a unas decenas de miles de personas, recorrió de manera pacífica las principales avenidas de San José hasta concentrarse frente a Casa Presidencial, donde hasta el momento se reportan estos dos incidentes violentos.

Por su parte, el director de la Fuerza Pública, Daniel Calderón, reveló a medios de prensa locales que los manifestantes comenzaron a lanzar piedras, pedazos de concreto y hasta amenazaron con volcar unos camiones sobre los oficiales.

'Aguantamos sin usar la fuerza hasta donde se pudo', señaló Calderón, citado por el informativo digital crhoy.com, la cual indica que personal de la Unidad de Intervención Policial (UIP) impide el avance de los grupos manifestantes, que pretenden llegar hasta la entrada de Casa Presidencial.

Desde el 30 de septiembre pasado, los integrantes del MRN, una agrupación de la sociedad civil, con reciente apoyo de algunos sindicatos, iniciaron una protesta nacional con bloqueos de vías contra una propuesta del Gobierno al FMI para recibir un crédito por mil 750 millones de dólares.

Pese a que el pasado día 4, el presidente Carlos Alvarado anunció la retirada de ese plan inicial, los manifestantes decidieron mantener la protesta, al considerar que esa expresión del mandatario indica que no desiste de negociar con el FMI, tal y como lo exige el MRN.

De su lado, Alvarado y el presidente de la Asamblea Legislativa, Eduardo Cruickshank, convocaron anoche a una mesa multisectorial de acuerdos sobre la estabilidad fiscal, a iniciar el próximo día 17.

Costa Rica enfrenta el reto más importante de su historia moderna, aseguró y añadió que 'necesitamos tomar medidas para evitar una crisis fiscal, para garantizar el bienestar de los y las costarricenses y proteger la inversión social'.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/236579-reprimen-protestas-en-costa-rica>



Radio Habana Cuba